
  

 

                  

Membres présents : COMBES Jean-Claude, GAURAT Jacques,  WINCENTY Steeve,  BONNAL Pierre, MILLOT Pascal, FEUILLET 
Pierre, DEFORTERY Fabien, BLANC Eric, Guilhem BOUGETTE, Pierre FEUILLET, Jean BORT. 

                                Début de la séance à 10h00. 

Championnat de France d’Electro 7 

Jacques Gaurat fait un point sur l’organisation. La partie administrative est terminée. Au 27 mars 2013, 31 concurrents ont 
confirmé leur présence, 15 ont répondu non, et 22 n’ont pas donné de réponse. Jacques Gaurat a énoncé un certain nombre 
d’actions à mener d’ici le championnat.  

Achat du terrain :  

Le compromis ainsi que l’acte de vente seront signés d’ici la fin Avril. Il faudra alors donner 2 chèques : 

 Un chèque de 500€ émis par le club. 

 Un chèque de 300€ émis par le FFAM. 
 

Le conseil d’administration a voté à l’unanimité l’emprunt de 2000€ à la banque. Pascal Millot s’occupe de prendre contacte et 
de négocier avec la banque. 

Le Vissou : 

 Suite à la réunion « Sentier des crêtes du Vissou » du 21 Mars 2013, Steeve Wincenty annonce qu’un sentier doit initialement 
traverser le terrain, mais qu’après discussion celui-ci devrait passer plus au nord. Une nouvelle réunion est prévue le 16 Avril. 

                                 Rencontre inter-club Hydravion du 26 mai : 
 

Guilhem Bougette annonce qu’un point particulier sera fait sur la sécurité pendant la journée, avec : 

 un couloir,  

 un chef de piste,  

 une zone de démarrage, 

  des procédures moteurs à respecter.  
Guilhem Bougette proposera aussi un programme de vole avec plusieurs niveaux. 
 
Rencontre internationale Hydralagou : 
 
7 chalets sont déjà réservés au Campotel du Salagou. Le repas du Samedi soir sera donné au Campotel du Salagou, avec la 
contrainte que la soirée doit se terminer à 22h. 
 
Pente nord : 
 
Une question a été posée par Steeve Wincenty, le club n’ayant pas les moyens financiers d’engager des travaux 
d’aménagements de la pente : faut-il continuer à envisager d’utiliser la pente nord ou plutôt rechercher une autre pente ? 
 
A 12h00 l’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance. 

               Le secrétaire BORT Jean                                                                                 Le Président WINCENTY S 

                                                                                              

                                                               

BRIGNAC le 27 Mars 2013 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

du C/A 

              Du Samedi 23 Mars 2013 


